

# 和泉の里での取組み

## 絵画 & さをり

## とっておきのアート展



5月28日に、「とっておきの音楽祭」と同時開催された「とっておきのアート展」に絵画、さをり織り、日中活動の創作活動の作品を展示してきました。たくさんの方が観に来られ、ご利用者の作品を楽しまれました。特に創作活動で作成した「みんなのさくら」という貼り絵が好評で、「細かいな〜」「よーみたら、これ貼り絵やわ!」などのコメントも頂けました。そんな様子を見ていて、私も自身の事のように嬉しく思いました。今後もこのような機会に参加していければと思います。

(支援員 岡田拓磨)



## 全体

## 避難訓練 & 救命講習



今回の避難訓練は、火災を想定しての訓練でした。職員が『逃げる』イラストを使用した視覚的な支援と声掛けで避難を促しました。混雑や怪我なく訓練を終えることができました。今後も火災予防のため、定期的にご利用者の居室のコンセント周りに異常がないか確認していきます。職員一人一人が、ご利用者の命を預かる者として、安心安全な生活を送って頂けるように支援していきます。

(支援員 横尾祐子)



和泉の里では、ご利用者に楽しく生活して頂くため、日中活動の際にレクリエーションを実施しています。今回は5月と6月に実施した、創作レクリエーションの「こいのぼり」と「紫陽花」の貼り絵をご紹介します。

## こいのぼり



5月は子どもの日にちなんで、こいのぼりの壁面をご利用者の皆さんに作って頂きました。大・中・小のこいのぼりに鱗を貼って頂き、立派なこいのぼりが完成しました。これからもご利用者に楽しんで頂けるようなレクリエーション活動を企画し、充実した日中活動を提供していきます。

(支援員 松田大和)



## 紫陽花



今年もあじさいの季節がやってきました。ご利用者にも季節を感じていただくとう、あじさいの貼り絵を制作していただきました。皆さん楽しみながら一生懸命制作されており、色とりどりで個性的なあじさいが出来上がりました。

(支援員 五十嵐勇)

